

Gagne une oeuvre de/
Win a sculpture created by

Laurence Vallières



**LITTLE
BURGUNDY**

x

SNAP
SOCIÉTÉ POUR LA NATURE ET LES PARCS DU CANADA
SECTION QUÉBEC

Règlement officiel 2019

1. La SNAP Québec fera tirer au sort trois œuvres d'art de l'artiste Laurence Vallières d'une valeur de 900 \$ le 17 juin 2019 ; en partenariat avec Little Burgundy et le Festival Mural.
2. Le tirage aura lieu au local de la SNAP Québec situé au 4126, rue Saint-Denis, Montréal Québec H2W 2M5, à 10:00, le 17 juin 2019
3. La valeur totale des prix est de 2 700 \$.
4. Le nombre de billets imprimés est de 2 700, ils portent les numéros de 0001 à 2700. Le numéro de la licence de tirage de la Régie des alcools, des courses et des jeux (RACJ) apparaissant sur les billets est RACJ429065-1. Le billet portant le numéro 0000 est imprimé et remis à la RACJ à titre de spécimen
5. Le nombre de billets émis est de 2 700 et ils portent les numéros de 0001 à 2700. Les billets sont en vente du 6 juin 00h01 au 16 juin 2019 à 23 h 59.
6. Les billets d'un montant individuel de 10 \$, disponibles à la vente entre le 6 et le 16 juin 2019, sont payables sur les lieux du Festival Mural en un seul versement en espèce et sur le site <https://snapmural.eventbrite.ca> par Visa ou MasterCard.
7. Il n'y a pas de limite au nombre de billets que peut acheter une personne.
8. Chaque billet, des 2 700 émis, donne le droit de gagner une seule œuvre de l'artiste Laurence Vallières.
9. Le tirage est limité aux résidents du Québec seulement.
10. Les personnes gagnantes seront contactées rapidement après le tirage, elles pourront récupérer leur prix au 1001 rue Lenoir, suite B550 Montréal, H4C 1Z6. Ces personnes devront signer une formule de déclaration et d'exonération de responsabilité.

11. Les noms des personnes gagnantes seront rapidement dévoilées sur nos pages Facebook respectives (<https://www.facebook.com/SNAPQuebec/> et <https://www.facebook.com/littleburgundyshoes/>) et sur la page d'accueil de nos sites web (<https://snapquebec.org/> et <https://www.littleburgundyshoes.com/fr/>).
12. En participant, toute personne gagnante s'engage à accepter son prix tel que décerné, à ne pas le transférer ou le substituer à un autre prix ou l'échanger en tout ou en partie pour de l'argent. Toute personne gagnante autorise à utiliser son nom, sa photographie, son lieu de résidence, sa voix et/ou image à des fins publicitaires, et ce, sans aucune forme de rémunération.
13. Tout billet falsifié, mutilé, modifié ou de quelqu'autre façon altéré ou qui provient d'une source de distribution non autorisée ou qui résulte d'une erreur mécanique, humaine ou autre survenue au cours du processus d'impression sera rejeté pour nullité.
14. SNAP Québec, Little Burgundy Shoes et Festival Mural, ainsi que tout autre intervenant relié à cette loterie n'assument aucune responsabilité quant à tous dommages que la personne gagnante pourrait subir en raison de sa participation à la présente loterie et de l'acceptation et de l'utilisation de leur prix.
15. Seules les personnes âgées de 18 ans ou plus sont admissibles à la loterie.
16. Tous les prix qui ne seront pas dûment réclamés avant la date applicable limite du 17 juillet 2019 à 17:00, seront annulés. Tous les prix réclamés par des personnes mineures seront annulés.

2019 Official rules

1. SNAP Quebec will draw three pieces of art from artist Laurence Vallières, valued at 900\$, on June 17, 2019, in partnership with Little Burgundy and Mural Festival.
2. The draw will take place at SNAP Quebec's office, 4126, rue Saint-Denis, Montreal Québec H2W 2M5, at 10:00 AM, June 17th, 2019
3. Total value of the prizes is 2 700 \$
4. Total number of printed tickets is 2 700, numbered from 0001 to 2700. Draw licence from *Régie des alcools, des courses et des jeux (RACJ)* that appears on each ticket is RACJ429065-1. Ticket number 0000 is printed and delivered to RACJ as a specimen
5. Total number of printed tickets is 2 700, numbered from 0001 to 2700. Tickets will be sold from June 6, 2019, at 00:01 AM until June 16, 2019, at 11:59 PM.

6. Tickets are 10\$ each and will be available on June 6th, to 16th, 2019 on Mural Festival, on a single payment of cash or Visa / MasterCard on <https://snapmural.eventbrite.ca>
7. There is no limit of tickets someone can buy
8. Each ticket (2 700 total), can make someone win one out of three Laurence Vallières's piece of art
9. The draw is limited to Quebec residents only
10. People who wins will be contact soon after the draw. They could pick up their prize at 1001 rue Lenoir, suite B550 Montreal, H4C 1Z26. These persons will have to sign a declaration and release form
11. Winners names will be revealed on our Facebook pages (<https://www.facebook.com/SNAPQuebec/> and <https://www.facebook.com/littleburgundyshoes/>) and our websites (<https://snapquebec.org/> and <https://www.littleburgundyshoes.com/fr/>).
17. By participating, every winner participant agrees to:
 - accept his/her prize as it is
 - not transfer nor substitute for another prize or redeem it in whole or in part for cash
 - winners authorize organizers to use his/her name, photo, place of residence, his/her voice/image for advertising, and this, without payments
18. Each fake, mutilated, altered or otherwise altered ticket or from an unauthorized source of distribution or resulting from a mechanical, human or other error occurring during the printing process will be rejected as void.
19. SNAP Quebec, Little Burgundy Shoes and Mural Festival, or any other participant involved in this draw shall not be liable for any damages that the winner may suffer as a result of participating in this drawing lots and accepting and using their prize.
20. Only persons that are 18 or older are eligible for the lottery
21. Any prizes that are not duly claimed before the applicable deadline of July 17th, 2019 at 05:00 PM will be canceled. All prizes claimed by minors will be canceled.